

06. Dezember 2017

Postulat

von Patrick Albrecht (FDP)
und Dr. Christoph Luchsinger (FDP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Installation und Bewirtschaftung der neuen Citypläne von privaten Dritten ausgeführt werden kann. Die Stadt soll dabei lediglich das nötige Land zur Verfügung stellen und den Privaten einen Leistungsauftrag erteilen. Um die Kosten zu finanzieren, soll der Private die Möglichkeit erhalten, Werbeverträge mit privaten Sponsoren zu verhandeln bzw. auf den neuen Cityplänen zu werben.

Begründung:

Die Installation und Bewirtschaftung der neuen Citypläne erfordert nur bedingt stadtspezifisches Wissen. Die Umsetzung kann deshalb an Private ausgelagert werden, wodurch dem Staat nur noch ein Bruchteil der Kosten aufgebürdet werden, optimal gar keine. Wenn der Leistungsauftrag technologieunabhängig vergeben wird, kann die beauftragte Institution rasch auf neue Verhältnisse reagieren und das ganze Wissen und alle Erfahrung einsetzen. Es soll nicht ausgeschlossen sein, dass für das ganze Stadtgebiet mehrere Bewerber berücksichtigt werden.

Gemeinsame Behandlung mit Budgetantrag zu Konto 4015 AFS 500 004 «Übrige Tiefbauten»

